

Un extracteur d'air s'enflamme dans l'entreprise WEPA, hier matin

PUBLIÉ LE 13/05/2012

Par La Voix Du Nord

Il est environ 8 h 30, samedi matin, quand un extracteur d'air en toiture



de la grande entreprise WEPA, fabriquant d'essuie-tout, de mouchoirs et de papier toilette, située chemin du Calvaire à Bousbecque, prend feu. Plusieurs fourgons pompe-tonne et véhicules de secours aux asphyxiés et blessés ont été dépêchés sur place. L'incendie a rapidement été maîtrisé, mais les équipes de sapeurs-pompiers de Tourcoing et du Centre intercommunal de secours de Bousbecque sont restées dans l'enceinte du site toute la journée, par mesure de sécurité.

Pas de blessés

Toutefois, il n'y a eu aucun blessé, ni même de personnes touchées par les fumées. Seuls les employés en poste ont dû être évacués par mesure de précaution.

Les dégâts matériels ont également été moindres sur l'équipement professionnel. Pour ce qui est de la production, elle a naturellement été interrompue durant l'intervention des sapeurs-pompiers et ne reprendra qu'aujourd'hui. Les causes du sinistre sont encore indéfinies. Une enquête est en cours. • K. M.

3 formats pour consulter le journal

Le journal PDF

La Voix du Nord telle que vous la connaissez !

Votre journal se charge dans une nouvelle fenêtre et vous pouvez le feuilleter comme vous en avez l'habitude.

Vous pouvez ensuite le télécharger au format PDF pour une consultation hors ligne.



Aperçu

Le journal en version numérique

Une nouvelle façon de lire votre journal !

Téléchargez notre application La Voix du Nord pour redécouvrir votre journal avec une mise en page inédite !

Naviguez d'articles en articles avec votre souris et votre clavier, en ligne ou hors connexion.



Aperçu

L'espace Numérique Premium

Une information enrichie sur lavoixdunord.fr !

Outre l'accès au Journal Numérique, retrouvez tous les jours des centaines d'articles élaborés spécifiquement pour le web ou issus du journal papier.

Des contenus enrichis, en particulier en photos et vidéos, sur les actualités locales, régionales, nationales et internationales.



Aperçu